

Ulysse 89 expose à la résidence du Val-de-Chevré

Ouest-France – La Bouëxière – 20 juillet 2015



Claudine Thumerelle et Marie-Christine Thomas, accompagnées des résidents pour une visite de leur Résidence-galerie-d'art.

Jusque fin août, l'association bouëxièraise Ulysse 89 expose les oeuvres de ses artistes, à la résidence du Val-de-Chevré.

Martine Trouvé, Thérèse Mainguy, Albert Thual, Nicole Lescuyer, Guy Evrard, Lucette Clavaressa... signent les oeuvres présentées.

L'accrochage est visible tous les jours, de 10 h à 18 h (entrée gratuite). Il est aussi possible de voir le travail des enfants de l'école Saint-Joseph qui exposent sur le thème Trions et recyclons.

L'atelier art-thérapie de la résidence Les Courtils prendra la relève de cette exposition dès la rentrée.

Nicolas Boussin, dont la devise est « **Pour un monde meilleur, voyons la vie en couleurs** », maintient son exposition permanente à la résidence.

Décoration permanente

« **Les couloirs de la maison de retraite s'illuminent, ainsi que les visages des résidents. Ils apprécient la décoration permanente de leur cadre de vie, ainsi que les visites de leur Résidence-galerie-d'art. Les expositions sont ouvertes à tous et nous serons heureux d'accueillir le public** », se réjouit Marie-Christine Thomas, l'animatrice.

Jusque fin août, de 10 h à 18 h, résidence du Val-de-Chevré. Entrée gratuite.